

Train World récompensé lors de l'European Railway Award

Bruxelles, le 18 février 2016 - Train World, la vitrine des chemins de fer d'hier, d'aujourd'hui et de demain, a été primé lors de la soirée de remise de l'European Railway Award, mardi soir. Le musée ferroviaire a obtenu un chèque de 10.000 euros qui servira à développer son offre éducative.

L'European Railway Award récompense chaque année, depuis 2007, des réalisations dans le domaine ferroviaire remarquables d'un point de vue politique, technique, économique ou encore selon les critères du développement durable. Le prix est doté d'une somme de 10.000€ destinée à soutenir un projet choisi par chacun des lauréats.

L'European Railway Award 2016 a été décerné, mardi soir, à Eric Fontanel, dans la catégorie technique, et à Isabelle Durant, dans la catégorie politique. Cette dernière a choisi de soutenir Train World dans son offre éducative, en lui offrant le chèque lié à l'European Railway Award.

Très honoré par le choix de l'ancienne ministre, Train World prévoit de développer son offre pédagogique et d'élaborer de nouveaux projets éducatifs. « En moins de 5 mois, plus de 100 classes sont venues visiter Train World. Les écoles montrent un intérêt important et nous avons besoin d'un programme adapté pour les plus jeunes enfants afin de compléter notre offre éducative», précise Pieter Jonckers, directeur de Train World. Actuellement, Train World propose différents paquets éducatifs, s'adressant aux élèves de 6 à 18 ans et adaptés aux besoins des différents niveaux de l'enseignement. « En développant une série de jeux et de formules ateliers, les enfants des classes maternelles peuvent découvrir la magie de Train World. Dans le même temps, leur développement cognitif est stimulé, ils enrichiront leur vocabulaire (ferroviaire) et seront encouragés à exprimer leurs émotions», souligne encore Pieter Jonckers.

Premier musée des chemins de fer en Belgique, Train World a ouvert ses portes le 25 septembre dernier et connait un important succès. Le musée a déjà accueilli plus de 87.000 visiteurs depuis son ouverture. Train World, ce sont les plus belles pièces de l'histoire des chemins de fer belges rassemblées dans un lieu chargé d'histoire. Matériel roulant historique, objets ferroviaires, pièces d'archives uniques, photographies et films emmènent le visiteur sous le mode interactif dans un véritable voyage à travers le temps. Car outre une vue spectaculaire sur le passé de la Belgique en tant que pionnière du rail sur le continent européen, il offre aussi au public un récit passionnant du rôle actuel et futur des chemins de fer.